

Communiqué de presse

Mercedes Erra, fondatrice de BETC Euro RSCG, présidente exécutive d'Euro RSCG Worldwide, et directrice générale d'Havas a été nommée présidente du Conseil d'administration de l'Établissement public du Palais de la Porte Dorée par décret du président de la République en date du 20 mars 2012.

Depuis le 1er janvier 2012, la Cité nationale de l'histoire de l'immigration et l'Aquarium de la Porte Dorée sont réunis dans un nouvel établissement culturel public de l'État, chargé de développer chacun des deux projets scientifiques et culturels qui le composent et de mettre en valeur l'ensemble patrimonial du Palais de la Porte Dorée.

"Le Palais de la Porte Dorée, chef d'œuvre des années trente mérite l'attention de tous. À l'époque où la diversité est une valeur forte, il rend compte du rôle de l'immigration dans la construction de l'identité française", explique Mercedes Erra. Mercedes Erra était, depuis janvier 2010, présidente du Conseil d'administration de l'Établissement public de la Porte dorée - Cité nationale de l'histoire de l'immigration.



© Jacqueline Roche

Contact presse

Ratiba Kheniche, responsable de la communication

Tél. : 01 53 59 58 70 - ratiba.kheniche@histoire-immigration.fr



Palais de la Porte Dorée
Cité nationale de l'histoire de l'immigration
293, avenue Daumesnil - 75012 Paris
Tél. : 01 53 59 58 60 - Fax : 01 53 59 58 66
Courriel : info@histoire-immigration.fr
www.histoire-immigration.fr
>> [Informations pratiques](#)

Retrouvez la Cité sur : [Facebook](#) - [Twitter](#) - [Dailymotion](#) - [Flickr](#)